
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

令和元年第２回瑞穂市議会定例会 

【７月３日（水）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 事業仕分けの導入について 

２ 道の駅設置について 

３ 循環型地域経済の構築について 

４ 学校給食費補助制度の創設について 

７番 

杉原 克巳 

（無所属の会） 

２ 
１ 市長公約の「健幸都市みずほ」について 

２ 英語教育とコミュニケーションについて 

２番 

松野 貴志 

（瑞清クラブ） 

３ 

１ 園児、小中学生の通学路安全指導および通学路安全確保に

ついて 

２ より住みやすいまちづくりについて 

３ 瑞穂市の安心安全なまちづくりについて 

１５番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

４ 

１ ひきこもる人への対応について 

２ ４月の市長選、県議選の投票率について 

３ 車での移動が困難な交通弱者の支援について 

４ （仮称）中山道大月多目的広場の整備内容について 

５番 

鳥居 佳史 

（無所属の会） 

５ 

１ 公共下水道について 

２ 認知症支援について 

３ 宿直業務の改善について 

１３番 

堀  武 

（みづほ会） 

６ 

１ 森市長は公正公平な市政運営を継続、維持、持続できるか 

①  社協との関係について 

②  特定の市民団体との繋がり 

③ 「棚橋市政４年間は全く停滞していた」は事実か 

１６番 

くまがい さちこ 

（無所属の会） 

７ 

１ ＪＲ穂積駅周辺の安全対策と活性化に向けた課題につい 

  て 

２ 多胎家庭への育児支援について 

３番 

今木 啓一郎 

（創生クラブ） 



【７月４日（木）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 市長選での公約「健幸都市みずほ」の基本政策における各

項目の具体策とそれらの目的時期並びに期間等について

その思いを伺いたい 

２ 今後の職員の育成方針と職員の再任用制度について 

３ 来年度からの新学習指導要領の実施に伴う当市の課題は 

１２番 

広瀬 武雄 

（無所属の会） 

２ 

１ 市長の所見について 

２ 子ども支援について 

３ 公共交通について 

４ 国民健康保険について 

６番 

小川 理 

（日本共産党） 

３ 
１ 清流の国データヘルス事業について 

２ 放課後児童クラブについて 

４番 

北倉 利治 

（瑞清クラブ） 

４ 

１ 地震等によるブロック塀の撤去・改修費用について 
２ 「健幸都市みずほ」について 
３ 新庁舎建設の進捗状況について 
４ 妊産婦・乳児の健診時の支援について 

５ 職員等の不祥事再発防止について 

１７番 

松野 藤四郎 

（無所属の会） 

５ 

１ 公共施設の利用について 

２ 「防災について」より 

３ 当市の危険が予測される道路・水路の安全整備について 

４ 「健幸都市みずほ」に関連して 

１０番 

若井 千尋 

（公明党） 

６ 

１ 自治会活動支援事業 

２ 地域包括ケアシステム 

３ 通学路安全整備点検 

４ ふるさと納税返礼品規制 

８番 

若園 正博 

（創生クラブ） 

７ 

１ 市長マニフェストにある学校給食費補助制度の創設につ

いて 

２ 瑞穂市まちづくり基本条例推進について 

１番 

馬渕 ひろし 

（瑞清クラブ） 

 


